

Suppressions de postes, évaluation des personnels : Tous et toutes en grève le 31 Janvier 2012 !

→ La saignée des postes se poursuit dans l'Éducation Nationale, aggravant toujours plus les conditions de travail des personnels et les conditions d'étude des élèves. Encore plus de 10000 postes en moins cette année, plus de 80000 depuis 2007 ! C'est bien la casse du service public de l'éducation qui se poursuit !

→ Les lycées professionnels sont particulièrement touchés cette année, dans le cadre d'un ensemble de projets visant à casser la formation professionnelle publique, au détriment, principalement, des élèves des classes populaires (loi relative à l'orientation et à la formation professionnelle tout au long de la vie...).

→ Parallèlement, le ministère n'a pas encore pris acte du refus, par la profession, de son projet de réforme de l'évaluation des enseignants, qui représente l'avènement d'un management sur le modèle de l'entreprise capitaliste obéissant à des logiques

comptables et non éducatives, mais aussi l'individualisation, la mise en concurrence, la caporalisation des personnels.

→ La notation-évaluation déjà mise en place pour les personnels non-enseignants a déjà démontré sa nocivité avec l'augmentation des pressions hiérarchiques, l'infantilisation des personnels, la gestion individualisée des carrières que l'on veut désormais étendre aux enseignants. **SUD Éducation dénonce ce projet et appelle à construire dans l'unité la mobilisation pour le contrer.**

→ Au delà, le gouvernement cherche à imposer des « évaluations » partout, en particulier pour les élèves (évaluations en primaire, par le Livret Personnel de Compétences...). Cette « évaluationnite » inspirée par le monde de l'entreprise dénature les missions des enseignants et ne vise qu'à mettre en concurrence, classer, trier, sélectionner...

• Le projet d'évaluation des enseignants doit être retiré !

• Les modalités d'évaluation-notation des personnels administratifs, ouvriers, de santé et du social doivent être abandonnées !

• Tous les postes supprimés doivent être rétablis !



■ C'est sur ces revendications que SUD Éducation appelle tous les personnels de l'Éducation Nationale, de la maternelle à l'université, à se mettre en grève le 31 Janvier 2012, et à se réunir en assemblées générales pour déterminer les suites de l'action. ■ Elle les appelle également à manifester leur opposition à ces mesures et suppressions de postes sous les formes les plus adaptées à la réalité locale de la mobilisation : reconduction de la grève là où c'est possible, manifestations, rassemblement – boycott des comités techniques, etc. ■ Elle s'adresse dès aujourd'hui aux fédérations de l'éducation nationale pour leur proposer de s'associer à cet appel. ■